

Ideenbörse zur Freiligrathstraße

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner im Quartier Freiligrathstraße, bereits in der Auftaktveranstaltung zum Projekt **QuartierMobil** im Juni 2018 wurde die Freiligrathstraße als Handlungsfeld diskutiert.

In der Freiligrathstraße und den umliegenden Straßen leben Menschen unterschiedlichster Altersgruppen und Lebenssituationen. Ebenso vielfältig sind die Nutzung verschiedener Verkehrsmittel sowie Ansprüche und Wünsche an den öffentlichen Raum. Gemeinsam möchten wir nun mit Ihnen Ideen für die Zukunft der Freiligrathstraße sammeln und diskutieren.

Wir laden Sie hiermit herzlich zur

**Ideenbörse Freiligrathstraße am 9. April 2019 von 18:00 bis ca. 20:00 Uhr
im Saalbau Bornheim (Arnsburger Straße 24) ein.**

Einlass ist ab 17:30 Uhr.

Da die Kapazität des Veranstaltungsraumes begrenzt ist, wird um eine Anmeldung unter folgender Mail-Adresse gebeten: Referat66A.1@stadtfrankfurt.de. Bitte haben Sie dafür Verständnis.

Wir freuen uns auf Sie und hoffen auf einen spannenden Abend!

Weitere Infos zum Projekt erhalten Sie auf der Webseite www.quartiermobil-bornheim.de